



# SARGENT'S BAY YACHT CLUB

**TITRE DU POSTE : ENTRAÎNEUR DE L'ÉQUIPE DE COURSE**

**RAPPORTE À : CHEF INSTRUCTEUR DE LA VOILE JUNIOR DU SBYC**

## **À propos du SBYC :**

Porteur du programme de voile junior depuis 1935, le Club de Voile de la Baie Sargent est une organisation à but non lucratif. Elle connaît une pérennité grâce à l'aide de bénévoles impliqués et d'instructeurs qualifiés, payés et enthousiastes. S'amuser, développer la confiance - tant sur l'eau que hors de l'eau - être les gardiens du lac et perpétuer les traditions font de SBYC une expérience de voile unique.

L'école de voile junior propose une introduction et des niveaux certifiés FVQ-CANSail progressifs de voile dans un environnement d'apprentissage amusant et sûr. Si vous souhaitez partager votre passion pour la voile avancée, la course de voile et former les jeunes à devenir des navigateurs compétents, nous serions ravis de vous entendre.

## **ENTRAÎNEUR DE VOILE**

Le candidat qualifié est un coureur expérimenté et instructeur de voile ayant la capacité d'enseigner des compétences de course. Expérience et exigences :

- Être âgé de 18 ans
- Bilingue (français et anglais)
- Niveau minimum d'instructeur CANSail 3 et 4 avec preuve de paiement
- Preuve de l'achèvement de la formation Safe Sport
- Minimum de 2 ans d'expérience en course
- Au moins 2 ans d'expérience dans l'enseignement de la voile en tant qu'instructeur certifié
- Capable d'enseigner à la fois de manière pratique et théorique
- Disponible pour entraîner lors des courses/régates du week-end, locales ou ailleurs
- Permis de conduire pour embarcations de plaisance et permis de conduire (voiture)
- Capacité à travailler en équipe dans un petit environnement et à être impliqué dans tous les aspects des opérations du camp
- Certifications de premiers soins/RCR ou équivalent
- Bilingue (français et anglais)
- Obligé de compléter une vérification d'antécédents criminels enregistrée auprès de Voile Canada

## **Fonctions et responsabilités professionnelles :**

- Se concentrer principalement sur l'enseignement aux navigateurs de niveau avancé ayant au minimum le niveau CanSail 3 et manifestant un intérêt pour le développement des compétences en course
- S'assurer que tous les enfants respectent les normes de sécurité
- Donner l'exemple en fournissant un environnement d'apprentissage inclusif, accueillant et amusant
- Engager continuellement les coureurs à progresser et à travailler vers leur prochain niveau en voile
- Comprendre et enseigner le programme d'études CANSail actuel
- Créer des plans de cours hebdomadaires, y compris des évaluations théoriques et écrites et sur l'eau
- Établir des objectifs basés sur les compétences pour chaque campeur au début de leur session/semaine
- Fournir aux campeurs des listes de contrôle à la fin de chaque semaine/session pour atteindre le niveau CanSail souhaité (évaluation des compétences)



# SARGENT'S BAY YACHT CLUB

... con't

- Assurer la supervision lors des arrivées et départs quotidiens des marins junior et pendant le lunch
- Veiller à ce que l'équipement, les fournitures et le club-house (Shack) soient bien entretenus tout au long de l'été
- Effectuer les tâches d'ouverture et de fermeture quotidiennes, l'entretien et la propreté de la flotte de voiliers, des bateaux d'entraînement et de l'équipement d'entraînement
- Suivre le code de conduite des entraîneurs CANSail
- Guider les marins dans d'autres activités pendant les périodes hors de l'eau
- **Voyager pour diverses régates (CORK, Howson Cup, Fruit Bowl...), organiser toute la logistique et les parents bénévoles**

## Autres :

- L'accès au SBYC se fait uniquement par voie d'eau (pas d'accès routier), les candidats doivent être en mesure de partir de Bryant's Landing, Knowlton Landing ou Georgeville Landing chaque jour
- Disponible pour aider à organiser des courses le dimanche les dimanches prédéterminés pendant l'été

## Conditions de travail:

**Installation/démontage du camp et jours de course** : 10 jours

**Heures** : 8h30 à 16h30, du lundi au vendredi ; 3 ou 4 dimanches programmés pour gérer des courses amusantes sont requis

**Rémunération horaire** : 19\$ à 22\$ selon l'expérience

Veillez envoyer votre curriculum vitae et votre lettre d'intérêt à: [emploi@sbyc1935.com](mailto:emploi@sbyc1935.com)

La date limite de candidature est le 8 mars 2024 ; des entretiens d'embauche suivront.



# SARGENT'S BAY YACHT CLUB

## **JOB TITLE: RACE COACH**

## **REPORTS TO: HEAD OF SBYC JUNIOR SAILING**

### **About SBYC:**

Home of the junior sailing program since 1935, SBYC operates as a non-profit organization and runs successfully thanks to the help of engaged family volunteers and enthusiastic and qualified, paid instructors. Having fun, building confidence- both on and off-the-water - being stewards of the lake, and carrying on with traditions are what make the club special.

The junior sailing school offers an introduction and progressive FVQ-CANSail certified levels of sailing and a Race Program in a fun and safe environment. If you would like to share your passion for racing and develop youth into competent sailing racers, then we would love to hear from you.

### **RACE COACH**

The qualified candidate is an experienced racer and sailing instructor with the ability to teach racing skills.

#### Experience and Requirements:

- Be 18 years of age
- Bilingual (French and English)
- minimum CANSail 3 & 4 Instructor level and proof of payment
- Proof of completion of Safe Sport training
- Min 2 years race experience
- At least 2 years experience teaching sailing as a certified instructor
- Capable of teaching both practical and theoretical
- Available to coach weekend races/regattas, local or elsewhere
- Pleasure craft operators card/license and driver's license
- Ability to work in small team environment and be hands on and be hands on in all aspects of camp operations
- First Aid/CPR Certifications or equivalent
- Bilingual (French and English)
- required to complete Police Information Check registered with Sail Canada

#### Job Duties and Responsibilities:

- Focusing mostly on teaching advanced level sailors who have CanSail 3 at a minimum and express an interest in developing race skills
- Ensure all children are safety compliant
- Lead by example in providing an inclusive, welcoming, and fun learning environment
- Continuously engage racers to grow and work towards their next level in sailing
- Understand and teach current CANSail curriculum
- Create weekly lesson plans, including theory and written and on-water testing
- Create skill-based goals for each camper at the start of their session/week
- Provide campers with end of week/session checklists to achieve desired CanSail level (skills assessment)
- Provide supervision during daily arrival and departures of campers, and at lunchtime
- Oversee that equipment, supplies and the Shack clubhouse are well maintained throughout summer



# SARGENT'S BAY YACHT CLUB

...con't

- Perform daily opening and closing duties, maintenance and cleanliness of sailboat fleet, coach boats, and coaching equipment
- Follow CanSail Coaches Code of Conduct
- Lead campers in other activities during off-the-water periods
- Travel to various regattas (CORK, Howson cup, Fruit Bowl...), organise all logistics and volunteer parents

## Other:

- Access to SBYC is only via water (no road access), candidates must be able to depart from Bryant's Landing, Knowlton Landing or Georgeville Landing daily
- Available to help organise Sunday races on predetermined Sundays during the summer

## Work Conditions:

**Camp set-up/tear down and race days of service:** 10 days

**Hours:** 8:30am – 4:30pm, Monday - Friday; 3 or 4 scheduled Sundays to manage fun races are required

**Hourly remuneration:** \$19 - \$22 depending on experience

Please send your resume and letter of interest to: [hireing@sbyc1935.com](mailto:hireing@sbyc1935.com)

Application Deadline is March 8, 2024; interviews will follow.